

## **ABSTRAK**

### **Peran Guru Pendidikan Agama Islam dalam Membentuk Karakter Peserta Didik di SMP Negeri 7 Payakumbuh**

**Oleh: Anggun Oktavia**

Penelitian ini untuk melihat peran guru Pendidikan Agama Islam dalam membentuk karakter peserta didik, faktor pendukung dan faktor penghalang yang di temukan guru Pendidikan Agama Islam dalam membentuk karakter peserta didik, selanjutnya bagaimana bentuk evaluasi yang dilakukan guru Pendidikan Agama Islam dalam menilai karakter peserta didik. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sumber data diambil melalui melalui wawancara langsung dengan informan yang terdiri dari Kepala Sekolah, Wakil Kesiswaan, guru Pendidikan Agama Islam, dan peserta didik. Untuk memperkuat data penelitian penulis juga mengambil data melalui observasi dan dokumentasi. Seluruh data wawancara dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Secara keseluruhan hasil penelitian mendapati bahwa, pertama pada aspek peran Guru Pendidikan Agama Islam terdapat tujuh peran yang dilakukan guru Pendidikan Agama Islam yaitu guru sebagai pendidik, guru sebagai pengajar, guru sebagai pembimbing, guru sebagai pelatih, guru sebagai pengelola kelas, guru sebagai informator, guru sebagai motivator. Kedua faktor pendukung pembentukan karakter peserta didik yaitu faktor internal adalah dorongan yang berasal dari dalam diri individu itu sendiri dan faktor eksternal yaitu faktor lingkungan masyarakat, lingkungan sekolah, dan juga dorongan dari orang tua. Sedangkan faktor penghambat dalam pembentukan karakter adalah faktor eksternal yaitu ketidakpahaman orang tua tentang pembentukan karakter anak dan lingkungan dimana anak tinggal. Ketiga bentuk evaluasi yang dilakukan guru Pendidikan Agama Islam dalam menilai karakter peserta didik yaitu dengan teknik non tes. Evaluasi pembentukan karakter dilakukan langsung melalui pengamatan (observation) oleh guru mata pelajaran yang masuk ke dalam kelas dan juga oleh wakil kesiswaan.

**Kata Kunci: Pendidikan Agama Islam, Pembentukan Karakter**